



生徒指導だより

令和4年度
市川市立第六中学校
生徒指導部
NO.5 2022/11/1

輝く下には影がある

10月7日（金）の生徒会本部役員選挙がありました。立候補者は緊張しながらも素晴らしい演説をしてくださいました。当選した皆さんおめでとうございます。当選者が輝く一方、当選するために一緒に寄り添い、応援してくれた応援演説者、事前の準備、設営、運営など時間を費やしてくれた選挙管理委員会の陰ながらのサポートがあるからこそ、良い選挙になりました。特に今年は、競争選挙となり、惜しくも当選を逃しましたが、六中のために立ち上がってくれた立候補の皆さんがいるからこそ、例年以上に輝く生徒会本部役員選挙になったと思います。皆さん、素晴らしい選挙をありがとうございました。これからも六中生のためによりしくお願いします。



ぶらり校舎見学の旅

～ One for all All for Oneの巻～

10月21日（金）合唱祭が行われました。それぞれの学年、学級が日ごろの練習の成果を発揮し、素晴らしい歌声となりました。合唱祭実行委員会の皆さん、運営ありがとうございました。

怪獣、はらね、空、地球、手紙、指輪の地球

垂れ幕もそれぞれの曲に合わせて

学級の色が出たポスター制作

3年
すべてに想いを乗せて
返事も声も努力も最上級

1年：パートを分けての練習

2年：歌詞を書いて、皆で曲を理解

指揮者がみんなを1つに

伴奏者がどれだけ大変なのか理解

知識の共有を

生徒集会では、ワールドクラスの発表、3年生による合唱祭最優秀クラスの合唱、生徒会本部より、校則についての発表がありました。それぞれが、自分たちの学んだことや取り組んだ努力、仲間に伝えたいことなど、それぞれがとても素敵な発表でした。生徒会本部役員では制服の着こなしについてパリコレばりの手拍子が印象的でした。



11月からの服装について

5月から10月末まで「ジャージ・体操服での登下校」を許可していました。基本的に暑さ対策の観点からこのような取り組みを実施していました。暑さが和らいできたため、11月から通常通りの制服による登下校に戻します。詳細は、配付されたお便りを確認してください。このタイミングで制服（冬服）の着用方法についての決まりを確認しておきましょう。詳細は、生徒手帳のP.20～23を参照してください。

【男子】

・上着（旧制服）…黒色つめえり学生服 ・ズボン…黒色学生ズボン・ベルト…黒または濃茶色

【女子】

・上着…紺色セーラー服 ・スカート…ジャンパースカート



【新制服】

・上着…ブレザー ・ズボン…ズボン or スカート ・ネクタイ、リボンの着用

その他の服装に関する決まり

- ・靴 下…白 or 黒色（ワンポイント可）
黒のストッキングの着用可（体操服の短パンに着用はしない）
- ・保温着…セーターを着用する場合は黒色または紺色のものとし、学生服やセーラー服の内側に着用する。（外から見えないようにする。）
防寒用コートを着用する場合は、スクールコート及び黒色、紺色のダッフルコート。
- ・旧制服の校章組章は、男子は上着の襟（右が校章、左が組章）、女子は上着の左胸につける。



11月の生活目標

- ・落ち着いて学習に取り組もう。
- ・制服をきちんと着こなそう。

